



AYUNTAMIENTO
SANTO DOMINGO NORTE

BOLETÍN INFORMATIVO

No. 38 • FEBRERO • 2024 | www.alcaldiasdn.gob.do | @alcaldiasdn



ALCALDE CARLOS GUZMÁN SOLICITA A CÁMARA DE CUENTAS AUDITAR SU GESTIÓN MUNICIPAL 2020-2024

Santo Domingo, RD. - 21 de febrero del 2024 - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, solicitó a los miembros del pleno de la Cámara de Cuentas de la República Dominicana a través de una carta, la realización de una auditoría a su gestión municipal que abarca desde (mayo 2020 hasta abril del 2024).

En la misiva, Guzmán pidió a Janel Andrés Ramírez Sánchez, presidente de la Cámara de Cuentas, que incluyan a la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) en el programa de entidades a auditar en el año 2024, en atención a altos niveles de transparencia, eficiencia y responsabilidad del ejercicio de sus funciones como servidor municipal.

En ese sentido, el alcalde de SDN agregó que en caso de no ser incluida en el programa de auditoría, se autorice una de las empresas auditoras calificadas para que realice dicha auditoría al cabildo, en virtud de las facultades que le otorga la Ley 10-04 y su reglamento.

«Esta solicitud la realizamos independientemente de la excelente posición que ha ocupado nuestra gestión en las mediciones y ranking de transparencia», cita el requerimiento, señalando que también es en virtud de que el próximo 24 de abril concluye su gestión como alcalde del municipio de Santo Domingo Norte.

La Dirección de Comunicaciones de la institución agregó que el alcalde de SDN se mantiene trabajando para mantener la limpieza en todo

el municipio, así como para entregar totalmente remozadas diversas infraestructuras deportivas, culturales y emblemáticas en los próximos días.

Apuntó que también conforman una comisión de transición que recibirá e instruirá a las nuevas autoridades que tomarán posesión el 24 de abril de este año.

Guzmán resaltó que en la actualidad el municipio Santo Domingo Norte es el más limpio del país, gracias al trabajo de recolección de basura los 7 días de la semana en horario nocturno, evitando que se produzcan cúmulos de basuras en sectores de Los Guaricanos, Villa

Mella, Sabana Perdida, San Felipe y las zonas rurales del municipio.

En ese orden, el Consejero de la Embajada de Japón, Furukawa Tadao, dijo que mediante esta modalidad de Cooperación Económica No-Reembolsable, el gobierno de Japón desea contribuir al mejoramiento y desarrollo de la sociedad dominicana, y al mismo tiempo, estrechar aún más los lazos de amistad y cooperación entre Japón y el municipio de Santo Domingo Norte, en la República Dominicana.

El acto de firma se realizó en el Salón de Conferencia Víctor Piñeyro de la ASDN, en presencia de funcionarios municipales, representantes de Japón, miembros de la sociedad civil y prensa local y nacional.



ASDN COMIENZA RETIRO DE PUBLICIDAD DE TODOS LOS CANDIDATOS MUNICIPALES

Santo Domingo, RD. - 21 de febrero del 2024 - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) informó que inició este martes el retiro de las vallas y propagandas políticas de todos los candidatos que participaron de las elecciones municipales, a fin de retornar el orden y la limpieza de los espacios públicos del municipio.

El operativo comenzó en las inmediaciones de la ASDN próximo a la avenida Hermanas Mirabal en Villa Mella, donde los obreros de la institución desmontaron los primeros afiches de diferentes organizaciones políticas, terminadas las elecciones municipales 2024.

El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, instruyó a todo el personal operativo de retirar los afiches teniendo el debido cuidado y la precaución, evitando que personas resulten heridas o lastimadas. Los trabajos fueron coordinados por el director de Espacios Públicos Luis Manuel Mejía, quien manifestó que la disposición se realiza para cumplir con las normas municipales y electorales.

«Nuestro deber es mantener las vías y los espacios públicos. Nosotros somos obedientes al mandato de la ley y respeto al ciudadano que se merece los espacios públicos libres», dijo Mejía.



ASDN LLEVA SOLUCIONES VIALES A SABANA PERDIDA, VILLA MELLA Y LOS GUARICANOS

Santo Domingo, RD. - 11 de febrero del 2024 - La Alcaldía de Santo Domingo Norte ejecutó su programa de asfaltado en la comunidad Los Palmares, en Sabana Perdida, resolviendo una problemática que durante años afectaba a este sector. Tras muchos años de incertidumbre y reclamos por el estancamiento de agua, llevamos la ASDN llevó solución definitiva a esta comunidad.

El alcalde Carlos Guzmán se había comprometido con llevar tranquilidad a los comunitarios, evitando enfermedades, contaminación y obstrucción del libre tránsito.

Además, el cabildo continuó los trabajos de construcción de badenes en sectores de Los Guaricanos y en el sector El Edén, Manzana 33, estas obras mejorarán el tránsito, la vía y la accesibilidad de los ciudadanos.



ASDN Y SUCESAT DONAN 130 CONTENEDORES DE BASURA EN LA NUEVA BARQUITA

Santo Domingo, RD. - 13 febrero del 2024 - La Alcaldía d Santo Domingo Norte donó 130 nuevos contenedores de desechos sólidos en la comunidad de La Nueva Barquita.

La donación fue realizada por la ASDN y la empresa recolectora de basura Sucosat, con la presencia del director de Aseo Urbano del cabildo,

Jhonny Valdes y representante de la empresa. Al hacer la entrega, el cabildo dijo que estos contenedores forman parte de un proceso de reforzamiento para garantizar la limpieza en la comunidad y todo el municipio de Santo Domingo Norte, impulsado por el alcalde Carlos Guzmán.



ASDN REALIZA PROGRAMA MI BARRIO LIMPIO Y SALUDABLE EN LOS GUARICANOS Y VILLA MELLA

Santo Domingo, RD. - 02 de febrero del 2024
- La Alcaldía de Santo Domingo Norte continúa ejecutando su programa Mi Barrio Limpio y Saludable, impactando cientos de sectores del municipio. El cabildo llevó el programa a la comunidad de Ceuta y Carlos Alvares, en Villa Mella, así como, a Los Multis Viejo, en Los Guaricanos.

El programa realizó trabajo de fumigación, desinfección, jornada de limpieza y operativo médico.

El programa benefició a cientos de personas residentes en estas comunidades.

Programa *Mi*
Barrio Limpio
y *Saludable*

Barre el frente de tu casa, saca tu basura
para que el camión la recoja.



ALCALDÍA DE SANTO DOMINGO NORTE
COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL

RESPONSABILIDADES DE LOS USUARIOS en Relación al Servicio de Manejo de Residuos Sólidos



- 1. El ayuntamiento de Santo Domingo Norte es responsable de la gestión de los residuos sólidos no peligrosos** generados en su territorio para todo inmueble, es decir, residencial, comercial, industrial, instalaciones públicas y los generados en las vías públicas.
- 2. El gobierno local debe realizar programas y proyectos que vayan dirigidos a que la ciudadanía realice separación** en la fuente de los residuos sólidos producidos. Además, de incentivar toda iniciativa civil orientada a este fin, así como brindarle apoyo técnico a las mismas.
- 3. Es responsabilidad del ayuntamiento el barrido y aseo de las Vías** públicas principales del territorio del municipio, así como los espacios públicos de recreo de la ciudadanía.
- 4. Es obligación del gobierno local realizar la limpieza y el ornato de los espacios públicos,** así como del mantenimiento y la protección de los mismos, garantizando espacios de calidad para el disfrute de sus munícipes, además procurando que sean inclusivos para las personas con discapacidad.
- 5. La recolección de los residuos sólidos no peligrosos generados por los munícipes es responsabilidad del ayuntamiento local,** además de proveer la información de los horarios y las rutas de recolección a la ciudadanía por los medios de difusión que considere adecuados

RESPONSABILIDADES Y ATRIBUCIONES DE SDN en Relación al Servicio de Manejo de Residuos Sólidos



6. El transporte de los residuos es competencia del ayuntamiento local y si este lo realiza una empresa privada, el ayuntamiento tiene la obligación de la supervisión de la misma (s) para que estas brinden un servicio de calidad a los municipios.

7. Es responsabilidad del ayuntamiento la fiscalización de la recolección de los residuos sólidos por las empresas privadas

8. Es obligación del ayuntamiento la disposición final de los residuos sólidos no peligrosos generados en su territorio, garantizando un manejo ambiental adecuado de los mismos.

9. El ayuntamiento debe disponer de un presupuesto espacial del presupuesto general para el manejo técnico ambiental de los residuos que diariamente ingresan al sitio de disposición final garantizando la aplicación de sistema de gestión que minimicen los impactos negativos en el ambiente como lo establece Ley 64-0 sobre medio ambiente y recursos naturales.